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平成２８年 豊後大野市教育委員会 ４月定例会 議事録 

 

１ 開催日時 

平成２８年４月２６日（火曜日)  午後３時０６分開会 午後３時４５分閉会 （39分） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ５名中５名出席 

１番委員   佐 藤  良 治 （委員長） 

２番委員   藤 居  あ や 

３番委員   田 島  美智子 （職務代理） 

４番委員   稙 田  博 美 

５番委員   久保田  正 治 （教育長） 

事務局    ４名出席 

教育総務課長  真 部  直 廣 

学校教育課長  朝 倉  和 秀 

社会教育課長  川 野  文 敏 

学校給食共同調理場長  衛 本 浩 二 

書 記    １名出席 

教育総務課  主幹兼総務係長  麻 生  正 文 

 

４ 付議事項等 

議事事項 

   議案第１４号 学校教育における各種大会出場費補助金交付要綱の一部改正について 

   議案第１５号 豊後大野市学校給食調理業務委託事業プロポーザル審査委員会設置規程の制定に

ついて 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

真部教育総務課長 

 

それでは、出席者の報告をさせていただきます。本教育委員会の出席者は、出

席委員５名、全員の出席であります。教育委員会事務局４名の出席であります。 

○人事異動による着任者紹介 

真部教育総務課長 

 

 

開会に先立ちまして、４月の人事異動により社会教育課長と学校給食調理場

長、教育総務課総務係長が新たに着任されました。３名の自己紹介を受けたい

と思います。 

(川野社会教育課長・衛本学校給食共同調理場長・麻生総務係長自己紹介) 
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１ 開 会 

佐藤委員長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成２８年４月豊後大野市教育

委員会定例会を開会します。                  (午後３時０６分開会) 

 

２ 前回会議録の承認 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

最初に 会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき ３月２５日開催の３月定

例会、３月１８日開催の第２回臨時会 議事録の承認を求めます。議事録につき

ましては、事前に送付され、委員各位もご覧のことと思います。つきましては事務

局からの説明を省略し承認手続を行いたいと思います。それでは、議事録につ

いて質問を受けたいと思います。何かございますか。 

 

(「ありません」の声) 

 

ないようにありますので、3月定例会、第2回臨時会の会議録について承認する

ことに異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

２ 会議録署名委員の指名 

佐藤委員長 

 

 

 

続いて、会議規則第１７条第２項の規定に基づき 本会議の会議録署名委員の

指名を行います。本日は、４番 稙田 博美 委員を指名します。よろしくお願い

します。 

 

 

３ 会期の決定 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

次に、会期の決定でありますが、付議事項等を勘案いたしまして、本日一日限り

といたしたいと思います。異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定します。付議事項等につきましては、議事

が２件です。よろしくお願いします。 
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４ 諸報告 

(１) 教育長報告 

佐藤委員長 

 

久保田教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

田島委員 

 

 

久保田教育長 

 

 

 

 

田島委員 

 

久保田教育長 

 

田島委員 

 

佐藤委員 

 

 

 

諸報告に入ります。はじめに、教育長報告を求めます。教育長お願いします。 

 

（平成２８年４月豊後大野市教育委員会定例会資料等により報告をする） 

＜報告概要＞ 

＊地震に対する避難所・市の対応状況について 

＊地震による学校の罹災状況について 

＊地震による通学路・子どもたちの家の状況について 

＊朝倉記念公園見学について（新しい取り組み） 

 

教育長報告が終わりました。委員さん方から何かご質問がありましたらお願いし

ます。 

 

地震の件ですが、先日連絡網で学校の方からも回って来たんですが、子どもた

ちの心とか、影響とかは聞いてないでしょうか。 

 

今朝ほど、竹田市のカウンセラーの話しを聞いていますが、対象の子どもは何

名もいるのだけれども、対象の子どもは車中泊をしていて、非常に心が動揺して

いるそういう子どもが対象だそうです。豊後大野市は、そういう子どもの報告は学

校から私は受けていません。 

 

じゃあ、安心しました。 

 

今のところは、はい。 

 

ありがとうございました。 

 

他は、ございませんか。 

 

 (声なし) 

 

 (２)各課報告 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

では、質問等がないようにありますので、各課報告に入ります。各課の主要な報

告を順次、簡潔にお願いします。 はじめに、教育総務課長 お願いします。 

 

(真部教育総務課長が平成２８年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

では、続きまして 学校給食共同調理場長 お願いします。 
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佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

 

(衛本学校給食共同調理場長が平成２８年４月豊後大野市教育委員会定例会

資料により報告をする) 

 

はい、次に 学校教育課長 お願いします。 

 

(朝倉学校教育課長が平成２８年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

続きまして 社会教育課長 お願いします。 

 

(川野社会教育課長が平成２８年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

以上で各課報告が終わりました。ただ今の各課報告についてご意見、ご質問等

がございましたら、お願いします。 

 

(声なし) 

 

６ 付議事項等 

○議事 

議案第14号 学校教育における各種大会等出場費補助金交付要綱の一部改正について 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

久保田教育長 

 

 

 

続きまして、議事 議案第14号の審議に入ります。教育長の提案、学校教育課

長の説明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、学校教育課長が平成２８年４月 豊後大野市教育

委員会定例会資料により説明) 

 ＜提案理由＞ 

平成２８年度当初予算における補助金減額に伴い、補助対象の見直しを行いた

いので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規定に基づき、

教育委員会の承認を求めるものである。 

 

はい、ただ今 学校教育課長から説明がありましたが、この件について、ご意

見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

この補助金については、豊後大野市は他と比べてよくないではないかという印象

を持たれると思うかもしれませんが、他のところがもうこれまで全部補助していま

せん。他のところと同じように改めようということですから。子どもが一生懸命頑張

るのですから、それに補助してよくしてあげたいと思うのですが、なかなかそうは
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朝倉学校教育課長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

朝倉学校教育課長 

 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

 

 

いかないということで、ご了解いただきたいと思います。 

 

ちょっと補足をさせていただくと、例えば、中体連で県大会や九州大会に出場す

る場合、豊後大野市では旅費実費全額出しますし、宿泊費も全額いわゆる１０

割お支払いします。他市はそれが８割であったり、７割であったり、という現状で、

この改正でもまだ豊後大野市はいい方だとご理解をいただければと思います。 

 

課長、この審議で、賛否を求め採決した後、周知的なものは学校を通じたり、連

盟もしないといけないでしょうが、その日程的なことは。 

 

中学校長には、こういう方向で改正をするということは、先日お伝えをしています

ので、限定されるのですけど、対象になる部はですね。 

 

質問はよろしいでしょうか。 

 

(「はい」の声) 

 

それでは、質問等がないようですので、採決に入ります。 

議案第14号について、委員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案のと

おり決定してよろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第14号 学校教育における各種大会等出場費補助金

交付要綱の一部改正については 原案のとおり決定します。 

議案第15号 豊後大野市学校給食調理業務委託プロポーザル審査委員会設置規程の制定について 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

続きまして、議事 議案第15号の審議に入ります。教育長の提案、教育総務課

長の説明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、教育総務課長が平成２８年４月 豊後大野市教育

委員会定例会資料により説明) 

 ＜提案理由＞ 

平成２８年度から実施する学校給食調理業務の外部委託に当たり、プロポーザ

ル審査委員会を設置して優秀な事業者を選定するため、審査委員会の設置規

程を制定したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規

定に基づき、教育委員会の承認を求めるものである。 

 

はい、今 教育総務課長から説明がございましたが、この件について、ご意見、
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佐藤教育委員長 

 

全委員 

 

 

 

真部教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問ございませんか。 

 

課長、よろしいでしょうか。このプロポーザルについては、私は前平成17年に設

置されていたと思ったら、これは案件毎に設置されるのですね。よく見たら、平成

17年のものは、豊後大野市総合計画策定で、今回は調理の分で、案件に対す

るプロポーザル設置という、これが終われば、もう終わりということになるのでしょう

か。 

 

今おっしゃいますように、事業毎にプロポーザル、それぞれ総合計画とか業務の

委託であるとか内容が違いますので、それぞれで審査委員会の規定を設けるよ

うになっております。今回調理場については、今回初めて民間委託をしようとす

るものですので、あらためて教育委員会として新しくプロポーザル審査委員会を

設置するという形であります。委員さんを選任するのですが、1つ毎に、今年の9

月に三重の調理場、来年の9月に西部調理場としておりますので、それぞれの

委員が、選定が終わった段階できりになって、また次年度については、新たにお

願いする進め方になろうかと思います。 

 

他に質問はございませんでしょうか。 

 

(声なし)  

 

ようしいでしょうか。 

 

(「はい」の声) 

 

それでは、他に質問がないようですので、採決に入ります。 

議案第15号について、委員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案のと

おり決定してよろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第15号 豊後大野市学校給食調理業務委託プロポー

ザル審査委員会設置規程の制定については 原案のとおり決定します。 
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７ その他 

佐藤委員長 

 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

事務局一同 

それでは、続いて、その他に入ります。委員さん方から 何かありましたら、お願

いします。 

 

ございませんか。 

 

(「はい」の声) 

 

事務局から何かありますか。 

 

(声なし) 

 

８ 連絡調整 

○５月定例会・第３回臨時会の日程調整 

佐藤委員長 

 

 

真部教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

朝倉学校教育課長 

 

 

 

それでは、連絡調整に入ります。次回 ５月定例会・第３回臨時会の日程につい

て、教育総務課長 提案をお願いします。 

 

それでは、日程の調整をお願いしたいと思います。今回今のところ５月２６日木

曜日午前９時半から開催したいと考えております。今回、田島委員が５月３０日を

もって任期というになりますので、その後に新しい委員さん決まった後に委員会

の構成をご協議願わなくてはなりません。その日程調整を考えているのですが、

５月３１日が国東市で県の連合会の総会がありますので、時間的に許せば、朝こ

ちらで臨時会をして、委員会構成を決めて行ければと考えております。朝少し早

いのですが、ご協力よろしくお願いします。定例会につきましては２６日でお願い

します。 

 

はい、ただ今、教育総務課長より５月の定例会を５月２６日 木曜日 午前９時３

０分から、第３回の臨時会を５月３１日 火曜日 午前８時３０分から、という提案を

受けました。皆さん、ご都合の方はよろしいでしょうか。 

 

(「はい」の声) 

 

はい、それでは、次回定例会を５月２６日 木曜日 午前９時３０分、第３回の臨

時会を５月３１日 火曜日 午前８時３０分からとします。よろしく、おねがいしま

す。その他何かございませんでしょうか。 

 

２点お願いします。２つ机上に案内を差しあげました。1つ茶封筒の方は、５月６

日の市教振の総会のご案内になります。もう一つは５月２日の教育関係者との懇

親会です。予定どおり行いたいということのようです。出欠の有無については、お

それいりますが、２８日までに私の方までに出席ができない場合のみのご連絡で
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佐藤委員長 

 

 

朝倉学校教育課長 

 

佐藤委員長 

 

朝倉学校教育課長 

 

 

 

佐藤委員長 

 

事務局一同 

 

結構です。よろしくお願いします。 

 

課長、５月６日の教振会の分ですけど、受付１時10分は直接三重中学校でいい

ですか。 

 

体育館の方になります。 

 

その時間でいいですね。同じ場所であるからですね。 

 

はい。 

一応、校長室が来賓の控室になっています。そちらの方で、時間までお待ちく

ださい。 

 

他に何かありますか。 

 

(声なし) 

 

８ 閉会 

佐藤委員長 

 

 

これをもちまして、本日の日程は全て終了しました。 

平成２８年４月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会します。 

お疲れ様でした。                       

(午後３時４５分閉会) 

 


